
　内　　　　　容

1
 ・違法性解消のための財政面の規模は？
 ・ 財政的な裏付けはあるのか？
 ・ 違法解消に向けたスケジュールを示すべき

2
・今回の説明会に参加して問題点がわかった
・参加者が少なかったので、各自治会の組長会などに声をかけるなど工夫が必要

3 ・裁判の決定を大切にして、３市での話し合いに取り組んでほしい

4 ・早急にごみ搬入路を廃止して適正にしてほしい

説明会参加者のアンケート結果


